



Erasmus + : Interview de francophones dans le lycée d'Arganil

publié le 02/02/2024 - mis à jour le 05/03/2024



Durant notre séjour professionnel au lycée d'Arganil nous avons eu l'occasion d'interviewer des personnes francophones au sein du lycée (professeur, élève et personnel administratif). Ils ont su répondre à nos interrogations grâce aux questions suivantes :

- Est ce que vous êtes déjà parti en France ? Si oui, dans quelle(s) ville(s) ?
- Est ce qu'il y a quelque chose qui vous plaît en France ?
- Y a t-il un plat que vous aimez en France ?
- Y a t-il un monument que vous aimeriez visiter en France ?
- Comment trouvez-vous les français ?
- Est ce que vous avez de la famille française ?



Dans l'ensemble, ils ont déjà tous été en France, la ville qui revient le plus est Paris. Ce qu'ils aiment en France sont la culture, la littérature et la gastronomie. Ensuite les plats qu'ils préfèrent sont le foie gras, la truffe, et la choucroute. Les monuments qu'ils aimeraient visiter sont les cathédrales et la ville de Carcassonne. Ils aiment bien les français car ils disent que nous sommes francs et rationnels. Ils n'ont pas tous de la famille française mais si ils n'en n'ont pas, ils parlent le français grâce à leur belle-famille.

